



直接体験の尊さ

校長 草刈 俊晴

10月10日(金)に全校徒歩遠足が実施され、高田緑地・大堀川リバーサイドパークまで、異学年(シスター)でペアを組み、会話を楽しみながら遠足をしました。途中の危険個所にはPTAの皆さんに立っていただき、安全に道路を渡していただきました。おかげさまで無事に公園まで歩き通すことができました。公園に到着してすぐに、児童会主催の全校交流遊びが始まりました。「じゃがじゃがじゃんけん」、「同じマークを探せ」など児童会の皆さんには上手に進行して大盛り上がり。次の「シスターグループ遊び」に上手につなぐことができました。グループ



ごと「縄跳び」をしたり、「だるまさんが転んだ」をしたり、木の実を集めてみたりと自然の中で仲良く異学年交流を深めることができました。鳥のさえずりや川のせせらぎを感じながらの往復1万歩を超える遠足でしたが、栄養満点のおいしいお弁当のおかげでエネルギー切れにはならず、無事学校まで帰ってくることができました。

17日(金)・20日(月)の両日、さざんか音楽会を開催しました。感染症拡大のため児童むけの音楽会を16日から20日に変更しての開催でした。保護者の皆様に向け、六小児童は緊張した面持ちで入場していましたが、保護者の皆さんの顔を確認すると笑顔になって指揮を振る手も軽やかにリラックスしながら歌声や演奏、合奏にダンスと、各学年とも工夫を凝らし、日頃の成果を発表することができました。発達段階に応じて使う楽器も増え、各学年の児童の良さが十分に発揮されていたと感じました。6年生の「いのちの歌」は体育館中に響き感動を与えてくれました。20日の「さざんか音楽会児童の部」ではオープニングでひまわり学級・わかば学級の児童がハンドベルの清らかな音色を体育館に響かせ音楽会がスタートしました。全校児童の期待が増す中、音楽委員会の進行で実にテンポよく音楽会が進みました。全校合唱曲の「音楽の贈り物」を全児童で歌って会は無事終了しました。表現力豊かに、自信をもって

歌い、演奏し、踊る児童の姿に確かな成長と誇りを感じました。

10月は3年生「千葉県立房総のむらへの校外学習」、4年生「南部クリーンセンター見学」、1年生「アンデルセン公園への校外学習」と教室を離れての体験を実施する機会に恵まれました。普段の生活では経験できない見学をさせていただいたり、グループ活動で仲間との絆をより深めたり、体験学習をしたりと机上の学習では到底学べないたくさんの経験をさせていただきました。ご協力ありがとうございました。

《あいさつ運動ご協力ありがとうございます》

10月1日・2日・3日の3日間、「おはよう3days」(挨拶運動)を実施しました。西門と東門に、生活安全委員会の児童と保護者の皆さん、学校運営協議会の皆さん方が立ち「おはよう3days」ののぼり旗を持って、登校してくる児童に元気よく挨拶をしました。来校いただいた保護者の皆さん、また自宅付近で、挨拶の声掛けをしていただいた保護者の皆さんありがとうございました。



《11月の予定》※保健関係の予定は、保健だよりや学年だより等で確認してください。

【行事予定は sigfy にて添付した PDF データでご確認下さい】

《12月の主な予定》

【行事予定は sigfy にて添付した PDF データでご確認下さい】

【第4回 PTA 校内美化活動】

(日時) 11月5日(水) 8:30~9:30

今回は、プール内の除草作業及び不用品の搬出を予定しております。事前の申し込みが無くとも当日の飛び入り参加、大歓迎です。美化活動後に30分程度学習参観も毎回実施しております。普段のお子さんの学習の様子も是非ご覧いただけたらと思います。

ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

【学習ボランティアへのご協力のお願い】

1学期は運動会のテント設営のボランティア、2学期に入り、10月には全校徒歩遠足の見守りボランティアにご協力いただき感謝申し上げます。その他にも、家庭科のミシン・生活科の町探検(2年生)のボランティアのお願いを sigfy で募っております。学校の教職員だけでは手が足りない学習活動もあります。是非、時間の許す範囲で結構なご協力いただけたと思います。お手伝いいただきながら、子どもたちの活動の様子もご参観下さい。よろしくお願ひいたします。

【感染症対策のお願い】

2学期に入り、9月と10月に4クラス、感染症(コロナ、インフルエンザ)による学級閉鎖がありました。感染症予防、対策として以下の内容にご協力下さい。

- 日々の健康観察、検温、手洗い、うがい、必要に応じたマスクの着用等の感染症対策。
- 熱・せき・鼻水・頭痛など症状がある時は無理をせず、お休みして自宅で様子をみていただけます。症状が続くときは、医療機関の受診をする。
- sigfy による学校からの連絡のチェック。(感染症等による学級閉鎖や早帰りの対応を sigfy でご連絡いたします。その際、学校で開封状況を確認しております。未開封のご家庭には電話連絡にて下校の対応等を確認させていただいております。未開封が少なくなるように、時々 sigfy のチェックをお願いいたします。)
- 手数をおかけしますが、ご協力のほどをよろしくお願ひいたします。